

Begegnungskonzert "Church meets Synagogue" großer Erfolg



Am Sonntag, dem 24. Oktober um 18:00 Uhr gaben Irith Gabriely (Klarinette) und Hans-Joachim Dumeier (Orgel) ein Sonderkonzert zu Gunsten des Projektes "Gedankenstein" in unserer Kirche.

Die "Queen of Klezmer", beim größten Klezmerfestival der Welt (in Zefat/Israel) mit dem ersten Preis ausgezeichnet, begeisterte gemeinsam mit dem Organisten das Publikum in der voll besetzten Kirche.

Damit stand einmal wieder die Evangelische Kirche Dieburg im Zeichen der Klarinette, einem faszinierenden Instrument.



Mit dem Projekt "Gedankenstein" in Dieburg möchte der Verein "Gedankenstein" den ermordeten jüdischen Bewohnern Dieburgs ein Stück weit eine namentliche und persönliche Identität zurückgeben und sie in den Mittelpunkt der Gesellschaft zurückkehren lassen. In einem halben Jahr plant der Dieburger Künstler Martin Konietschke, mit der Realisierung des Steines zu beginnen.



Frau Gabriely, Herr Dumeier und die Evangelische Kirchengemeinde Dieburg unterstützen gemeinsam dieses Projekt.

Weitere Informationen dazu

unter www.gedankenstein-dieburg.de .